

GUIDE DES TAILLES

Comment mesurer ma taille de bague ?

1^{ère} Méthode : Munissez-vous d'une bandelette de papier, d'une règle millimétrée ou d'un ruban millimétré. Marquez d'un trait votre point de départ. Enroulez votre bandelette ou ruban au niveau de la partie la plus large de votre doigt. Marquez à nouveau un point à l'endroit où se referme votre bandelette ou ruban. Prenez votre règle pour mesurer, en millimètre, la distance entre les deux points que vous avez marqué. Référez-vous au tableau de mesure pour connaître votre taille.

2^{ème} Méthode : Munissez-vous d'une de vos bagues et d'une règle millimétrée. Mesurez le diamètre de votre bague en millimètres. Référez-vous au tableau de mesure pour connaître votre taille.

Taille de bague	Diamètre de la bague (en mm)	Circonférence du doigt (en mm)
50	15,92	50
52	16,56	52
54	17,2	54
56	17,83	56
58	18,47	58
60	19,11	60
62	19,75	62

Si vous hésitez entre deux tailles, nous vous conseillons de prendre la plus grande.

SIZE GUIDE

How do I measure my ring size ?

First method : Take a strip of paper, a millimeter ruler or a millimeter tape. Mark your starting point with a line. Wrap your strip of paper or graph tape around the widest part of your finger. Mark, again, a point where your strip or millimeter tape closes. Take your ruler to measure, in millimeters, the distance between the two points you've marked. Check out our measurement chart to find your size and voilà !

Second method : You need one of your rings and a millimeter ruler. Measure the diameter of your ring in millimeters. Check out our measurement chart to find your size.

Ring sizes	Diameter of the ring (in mm)	Finger circumference (in mm)
50	15,92	50
52	16,56	52
54	17,2	54
56	17,83	56
58	18,47	58
60	19,11	60
62	19,75	62

If you hesitate between two sizes, we advise you to take the larger one.